

# 全国高等学校駅伝競走

## 男子第68回大会の応援に初参加

大会前日の12月23日(土)東京秋工会応援メンバー8名は正午前にJR京都駅に集合し、夕方の激励会までの時間を利用して、京都大原三千院(天台宗一仏教の一派)の拝観・勝利祈願と散策をしました。

京都大原三千院の拝観チケットの裏面に記載の「伝教大師聖語」をご紹介いたします。

- ・一隅を照らす これ則ち 国宝なり
- ・国宝とは何物ぞ 宝とは道心なり
- ・悪事を己にむけ 好事を他に与え 己を忘れて 他を利するは慈愛の極なり

大変素晴らしいお言葉です。  
各々の家庭・学校・会社・役所で実践すると良いですね！

### \*激励会

恒例の都大路駅伝チーム・選手の激励会が18時よりホテル新門荘ロビー(秋工駅伝選手の宿泊ホテル)で行われ、会場に東京秋工会応援メンバー8名が参加しました。

定刻前に会場到着しましたが、新門荘ロビーには秋工関西支部の諸氏、関西在住の各秋田県人会の諸氏の皆さんと、各学校の垣根を越えて、ふるさと秋田県代表校を秋田県人として、熱心に応援に取り組み頂く姿に頭が下がります。

ご参加者の熱気の激励会会場に秋工駅伝選手入場に万雷の拍手で迎えられ選手たちは、感激と武者震いされたことと思います。  
秋田県大阪事務所・京都秋田県人会・近畿秋田県人会・秋工関西支部・東京秋工会など、各代表者の心温まる激励を賜り、選手たちは決意を再確認されることと思います。

学校側から有坂校長先生、大友貴弘監督の挨拶、大友監督より出場選手の紹介があり、天野主将より力強く決意表明されると、会場はさらに熱気に包まれました。

最後に秋工関西支部代表が盛大なエールをおくり、大会の健闘を誓い合いました。

その後、記念写真撮影をして解散となりました。



激励会

### \*都大路駅伝大会の母校応援

12月24日 男子スタート時の天候は曇り、気温11度、湿度63%、西の風0.2メートルでした。

西京極陸上競技場に向いましたが、既に秋工関西支部の諸兄が、応援席の確保、幟・横幕取付けの作業中でした。秋工関西支部の諸氏の毎年の取り組みに感謝いたします。

「なまはげ」他県の皆さんにも人気抜群、一緒に写真撮影希望者多いこと嬉しいですね！



なまはげの応援

女子高校は10：20スタート、秋田北鷹高校は1区で出遅れ、最後まで巻き返せなかった。記録は1.14.22のタイムで、残念ながら順位は40位でした。

いよいよ男子高校駅伝は、午後12：30スタートです。

「なまはげさん」だけ競技場に残し、東京秋工会応援メンバー6名は、選手のスタート前に、ロード応援個所に車で出発しました。

1区は中間地点付近、3区は中継地点付近、中間地点付近、4区は中間地点付近で応援して、西京極陸上競技場に帰つくる7区の選手応援のためにグランドに戻りました。駅伝コースの沿道・交差点付近は他の応援者・見学者も多く警察官の整理が厳しく、声を届かせる応援って厳しいですね！

1区10kmのコースは、高速化するレース展開に第一集団に追い付こうとしたハイペースが体力消耗をまねき、44位と出遅れました。2区も遅れを取り戻そうとして後半失速し、3区は1人抜いたが折り返し地点までの大幅に挽回ができませんでした。

4区は5人抜き38位、6区は4人抜き34位、7区は1人抜き33位の2時間9分51秒の記録でゴールいたしました。後半に追い上げて、順位を上げましたが、前半の出遅れを挽回できませんでした。



1区 天野君



4区 杉本君



7区 高橋君

秋工は昨年の、男子第67回都大路駅伝大会記録2時間7分35秒と21位のタイムと順位を上回ることを目標に掲げ、大会に臨みましたが、達成できませんでした。この悔しさを胸に抱いて、選手、学校関係者、父兄会、同窓会、各部門のお力を借りし、優勝に向って邁進にお力を貸してください！！

### \*東京秋工会応援者8名（敬称略）

生駒・三平・佐々木・辻村・小野・加藤・遠藤・富田



### ◆記事

**富田 鉄人** (昭和32年電気科卒)